

Mamá pide justicia



♦ **CARLOS HERNÁNDEZ**
CorresponsalLT

Doña Juana Alemán les pide a las autoridades que hagan justicia y castiguen al hombre que violó e intentó matar a su hija mayor y a su nieto, de solo ocho meses.

El ataque ocurrió el viernes pasado a las 10 p. m., en San Isidro de Pocosol, San Carlos

Alemán le relató a La Teja los momentos de horror que vivió cuando su hija, Cristina, llegó semidesnuda y con su hijo en brazos a pedirle ayuda.

“Mi hija llegó y me dijo: ‘Mami, Dennis me quiere matar, necesito que llame a la Policía’. Ella venía llorando y muy asustada, también estaba toda llena de canfin porque él intentó quemarla junto

con el angelito”, recordó.

“Ella me contó que ese hombre empezó a tomar y comenzaron a discutir. Después la violó, la amarró a una silla y cuando terminó le echó a ella y al chiquito un poco de canfin e intentó prenderles fuego, pero el canfin no alzó llamas, por lo que ella se soltó, agarró al chiquito y se vino corriendo para mi casa”, agregó la madre.

Mientras la mujer corría desesperada por la calle, el sospechoso le gritaba que si huía la iba a matar, pero ella no se detuvo hasta llegar a la casa de la mamá, que quedaba a unos 500 metros.

Los oficiales de la Fuerza Pública llegaron a la casa de la mamá la madrugada del sábado y de inmediato empezaron la búsqueda del agresor, pero él ya había puesto pies en polvorosa.

Las autoridades presumen que el sujeto, quien es de nacionalidad nicaragüense, jaló hacia su país natal, ya que la línea fronteriza queda a unos tres kilómetros de donde ocurrió el ataque.



La mamá de la joven agredida no ha podido hablar con ella. CARLOS HERNÁNDEZ.



El ataque ocurrió en el ranchito de la pareja. CARLOS HERNÁNDEZ.

Sin contacto. Debido a las amenazas que recibió la joven, las autoridades judiciales decidieron meterla al programa de protección de víctimas y testigos.

“Desde el sábado que se la llevaron no sé nada de ella, estoy triste porque no he podido hablar con ella, pero a la vez tranquila porque

sé que la están cuidando y ahí no le van a poder hacer daño”, dijo doña Juana, quien todavía está angustiada por lo sucedido.

“Yo espero que pronto agarren a ese hombre para que mi hija y mi nieto puedan volver aquí y que vivan en paz”, finalizó la mujer llena de esperanza.